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11) Quali sono, secondo te, i punti critici presenti lungo il percorso?
• Metà del percorso non ha marciapiede (via dei pioppi a marghera), Le macchine corrono 

velocemente e la strada presenta delle curvature che non permettono di essere ben visti dalle 
macchine che arrivano

• Attraversamento via Trieste
• La rotonda 
• Il parcheggio 
• Attraversamenti pedonali non rialzati o senza semaforo di attraversamento e traffico intenso
• Attraversamenti pedonali non sicuri
• Dal centro di Villabona fino a metà di via valleselle non c'è pista ciclabile e nemmeno marciapiede
• La rotonda
• Via Trieste, troppo traffico e troppo smog
• Non ci son punti critici 
• Nessuno in quanto utilizziamo lo scuolabus
• Deve attraversare tante volte 
• Pochi passaggi pedonali
• Passaggi pedonali
• In generale si va molto bene, anche perché entra in anticipo, quindi niente traffico 
• Incrocio fra via Feltre e pista ciclabile su via Trieste
• Auto parcheggiate ovunque
• Attraversare la strada
• Attraversare le vie secondarie come via 25 aprile, via bottenigo, via Alleghe, via Agordo, via feltre
• Le marciapiede e la rotonda alle catene vicino alla chiesa 
• Nessuno 
• Gli attraversamenti poco sicuri della pista ciclabile...un bambino da solo non può affrontarli
• Essendo un percorso in un orario di punta e molto trafficato ce poca sicurezza per i bambini.Mio 

figlio mi ha espresso alcune volte il desiderio di andare a scuola da solo ma vista l'età e quello che
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ce in giro io da mamma non lo faccio andare preferisco fino che posso accompagnarlo, mi sento 
più sicura. 

• Via Trieste troppo affollata alle ore d'ingresso /uscita scuola 
• Traffico ogni giorno e andare a prendere mio figlio quando piove 
• Il cancello principale della scuola che si affaccia direttamente su una strada molto trafficata
• Attraversamento pedonale
• Gli attraversamenti della pista ciclabile
• Passaggio pedonale in un punto brutto
• Non ci sono punti critici
• Attraversamento strisce pedonali 
• Attraversamento pedonale fronte scuola 
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 18) Hai qualche segnalazione utile per migliorare i percorsi casa-scuola?

• Completare il marciapiede e la pista ciclabile fra via Villabona e via dei pioppi
• Sarebbe bene che ci fosse un s scuolabus anche uno che prendesse i bambini che abitano tra 

via Trieste e via del bosco
• Migliorare l’attraversamento
• Che vengano creati dei rallentatori negli attraversamenti vicino alla scuola in modo da 

rallentare il traffico che a volte risulta troppo veloce e incurante delle vicinanze di una scuola 
specialmente quello proveniente da Chirignago che scende dal cavalcavia

• Rendere più sicuro attraversamento pedonale della via Valleselle lungo via Bottenigo (di 
fronte a Trattoria Panda), poiché è sprovvisto di segnaletica stradale.

• Comunque dai siamo nella norma
• No mi trovo molto bene con lo scuolabus
• No,sono soddisfatta di tutto. 
• Completare il marciapiede e la pista ciclabile fra via Villabona e via dei pioppi 
• Attraversamento pedonale nelle vie laterali nominate sopra
• Un parcheggio sufficientemente ampio e più distante dall'ingresso 
• Per gli utilizza lo scuolabus sarebbe utile avere a disposizione più fermate. Non ha senso non 

rendere il servizio accessibile a chi è considerato fuori stradario quando non tutte le scuole 
possono offrire il tempo pieno.

• Creare parcheggi per evitare il parcheggio selvaggio nell'area non asfaltata adiacente alla 
scuola

• Maggior corse degli autobus ,nella fascia di orario che i bimbi vanno a scuola secondo me 
una corsa in più non ci starebbe male. Per chi come me che ne fa uso quando ce pioggia ad 
esempio se perdo un bus poi sono costretta a farmela a piedi xche l corsa successiva passa 
troppo tardi . Quindi aumenterei le corse nella fascia di orario che va dalle 7.45 alle 8.30 .

• Parcheggio più adeguato nelle vicinanze della scuola (adiacente alla scuola c’è un campo che 
viene utilizzato come parcheggio. Quando piove è impraticabile perché è una poltiglia di 
fango). Inoltre viene sfruttato male anche quando praticabile, in quanto, non essendoci 
nessun tipo di segnaletica e strisce per terra, la gente parcheggia ovunque senza un criterio.

• Per gli utilizza lo scuolabus sarebbe utile avere a disposizione più fermate. Non ha senso non 
rendere il servizio accessibile a chi è considerato fuori stradario quando la scuola più vicina 
non può offrire il tempo pieno.

• Non c’è niente di speciale da dichiarare
• Più vigili ai piedi delle strisce pedonali 
• Migliorare attraversamento via Trieste 
• Bisogna ridurre il traffico fronte scuola e ridurre il numero di genitori che usa l’auto in modo 

spropositato 
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